

Fuente: Ser Madrid Sur

Fecha: 08 de marzo de 2013

Título: El Hospital Severo Ochoa, más cerca de ser referente en lactancia materna

Link: http://www.sermadridsur.com/noticias/el-hospital-severo-ochoa-mas-cerca-de-ser-referente-en-lactancia-materna_31737/

El Hospital Severo Ochoa, más cerca de ser referente en lactancia materna

El centro leganense ha conseguido las acreditaciones de las fases 2D y 3D de la Iniciativa para la Humanización de la Asistencia al Nacimiento y la Lactancia de la Organización Mundial de la Salud y UNICEF. El último paso es superar una evaluación externa.



El Hospital Severo Ochoa ha recibido sus dos nuevas acreditaciones durante la V Jornada Técnica de Buenas Prácticas del Ministerio de Sanidad. Las fases 2D y 3D, centradas en la elaboración de un Plan de Acción para favorecer la lactancia materna y la formación de los sanitarios, se han superado en sólo seis meses. Ahora sólo queda superar una evaluación externa para adquirir el grado máximo de acreditación, como indica la jefa de Neonatología Ersilia González.

En la actualidad la Comunidad de Madrid acoge sólo tres hospitales con acreditación total de la Iniciativa para la Humanización de la Asistencia al Nacimiento y la Lactancia: el Hospital Universitario de Fuenlabrada, 12 de Octubre y Puerta de Hierro- Majadahonda.